

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

Stellantis México: Jeep® Performance Parts presenta el primer kit de levantamiento de 2 pulgadas de la industria para un vehículo híbrido enchufable

JPP ofrece una amplia gama de refacciones y accesorios con garantía de fábrica y de calidad probada disponibles para el nuevo Jeep Wrangler 4xe en Estados Unidos

- El kit de levantamiento de 2 pulgadas de Jeep® Performance Parts está específicamente diseñado y fabricado para el nuevo Wrangler 4xe
- Los nuevos cargadores de pared de 240 voltios de Jeep y Mopar para vehículos eléctricos también están disponibles en la eStore de Mopar en Estados Unidos; su tiempo de carga es cinco veces más rápido que los cargadores convencionales

April 29, 2021, Ciudad de México - Con una amplia gama de Jeep® Performance Parts (JPP, por sus siglas en inglés) y accesorios, Mopar ayudará a impulsar la introducción en el mercado del nuevo vehículo híbrido enchufable, Jeep Wrangler 4xe 2021.

“Con el kit de levantamiento para vehículos híbridos enchufables, una primicia en la industria, Jeep Performance Parts de Mopar ofrecerá a los propietarios del Jeep Wrangler 4xe la oportunidad de ampliar las capacidades 4x4, la diversión al volante y la experiencia de manejo al aire libre del SUV más capaz, tecnológicamente avanzado y ecológico jamás fabricado”, dijo Jim Morrison, Vicepresidente de Jeep Norteamérica. “El nuevo Wrangler 4xe es un vehículo Trail Rated con eje rígido, tanto delante como detrás, una caja de transferencia 4x4 de dos velocidades, una suspensión completamente articulada y una capacidad de vadeo de 30 pulgadas”.

El nuevo Jeep Wrangler 4xe ofrece 34 kilómetros de propulsión casi silenciosa y cero emisiones, permitiendo hacer la mayoría de los trayectos diarios en modo eléctrico. El tren motriz híbrido del Wrangler 4xe combina un motor 2.0 litros turbocargado de cuatro cilindros y de alta tecnología con dos motores eléctricos, una batería de alto voltaje y una transmisión automática TorqueFlite de ocho velocidades. El torque del Wrangler 4xe, que alcanza 470 lb-pie, llega de manera instantánea de acuerdo a la demanda del conductor. El tren motriz también ofrece un funcionamiento continuo del sistema start-stop del motor que permite ahorrar combustible.

“Seguimos expandiendo nuestra gama de productos todoterreno para Jeep con nuevos elementos, entre los que se incluyen cargadores de pared para vehículos eléctricos como el nuevo Jeep Wrangler 4xe”, señaló Mark Bosanac, Vicepresidente de Servicios, Refacciones y Atención al Cliente de Mopar Norteamérica. “En toda la línea Jeep, Mopar ofrece más de 500 partes y accesorios con garantía de fábrica y de calidad probada”.

A continuación, encontrarás una selección de los productos JPP y Mopar disponibles para el nuevo Jeep Wrangler 4xe 2021.

Kit de levantamiento de 2 pulgadas JPP: El primer kit de levantamiento en la industria para un vehículo híbrido enchufable está fabricado específicamente para el Jeep Wrangler 4xe. El kit incluye cuatro muelles, cuatro amortiguadores FOX, brazos de control inferiores delanteros, brazos para la barra estabilizadora delantera y trasera, topes para la defensa delantera y trasera, diversos sujetadores y un distintivo JPP, todo en una caja de madera reutilizable y personalizado con el logo Jeep.

Cargadores de pared para el hogar de 240 voltios: Etiquetados con el logo de Mopar o Jeep, los cargadores de pared están disponibles en dos versiones para el uso en el hogar: de cable o de cable con enchufe. Los clientes

pueden disfrutar de velocidades de carga hasta cinco veces superiores frente a los cables convencionales. Ambos cargadores están disponibles en la tienda eStore de Mopar en Estados Unidos.

Rieles de roca JPP: Para los que disfrutan del todoterreno, los rieles de roca proporcionan mayor protección a las partes inferiores del vehículo. Los rieles han sido fabricados en acero revestido de zinc para mayor resistencia a la corrosión. La superficie exterior lleva una capa de pintura revestida (e-coat) y una aplicación de Durabull (revestimiento usado en las bateas de las pickups) para mayor protección

Puertas Tubulares JPP: Fabricadas con tubos de acero redondeado de 2 pulgadas y gran grosor, estas puertas otorgan mayor libertad al aire libre. Bisagras de producción y topes de goma han sido añadidos para dotarlas de mayor resistencia y de un acabado de fábrica, a la vez que previenen sacudidas y vibraciones.

Kit de espejos JPP para puertas tubulares: Para una mayor funcionalidad de las puertas tubulares JPP, el kit incluye dos espejos laterales que brindan un rango de visión mejorado durante las aventuras al aire libre. Disponible a principios de mayo.

Medias puertas JPP (parte del Grupo Dual-Door): Pedido como opción durante la compra de un vehículo nuevo, Mopar Custom Shop ofrece de manera opcional el paquete Dual-Door que incluye puertas completas y medias puertas. La opción de medias puertas refuerza la experiencia de manejo del Jeep Wrangler con estilo, seguridad y protección.

Gracias a sus molduras rebajadas, las nuevas medias puertas ofrecen una mayor visibilidad tanto en carretera como en manejo todoterreno. Las molduras se ofrecen en dos materiales, vinil (versión base - AJB) y acrílico (versión Premium- AJS), que crean un sellado hermético con ventanillas de plástico con zipper para quitarlas de manera fácil y rápida. Disponible a finales de verano.

Defensa delantera JPP: Rigurosamente probada para garantizar su rendimiento, durabilidad y resistencia a la corrosión, ésta defensa para trabajo duro está fabricada en acero con una capa de pintura revestida (e-coat) y de pintura en polvo negra. Integra anillos en forma de D para una mayor capacidad de remolque. Esta defensa es compatible con el Winch Warn Rubicon de Jeep Performance Parts.

Winch Warn Rubicon JPP: A prueba de agua y completamente sumergible para asegurar que es completamente operativo durante cruces de agua y otras condiciones adversas, el Winch Warn Rubicon incluye 30 metros de cuerda sintética Spydura™ Warn y recibe un acabado de fosfato de zinc en tres fases, pintura revestida(e-coat) y capa de pintura pulverizada.

Kit de soporte del winch JPP: Diseñado para encajar tanto en la defensa de acero delantera Rubicon como en la defensa delantera JPP, el kit de soporte está convenientemente alineado con la estrategia de despliegue de las bolsas de aire.

Parrilla y arco protector del winch JPP: La parrilla y el arco protector del winch están fabricados en acero de 2 pulgadas con un revestimiento de pintura en polvo y se atornilla a la defensa de acero delantera Rubicon o a la defensa delantera JPP.

Kit de luces LED todoterreno de 7 pulgadas JPP: Con una potencia de 8,000 lúmenes cada una, este juego de dos luces LED todoterreno de 7 pulgadas proporcionan rendimiento sobresaliente sin ningún tipo de sombras e incrementan la visibilidad para una mejor experiencia de manejo todoterreno.

Refuerzo de la bisagra de la puerta abatible JPP: En la parte trasera del vehículo, el refuerzo de la bisagra de la puerta abatible JPP permite montar una llanta de refacción de gran tamaño sobre la puerta. Este elemento recibe una capa de pintura en polvo negra y es compatible con la bisagra de fábrica para facilitar su instalación.

Kit de modificación para soporte de la llanta de refacción de mayores dimensiones JPP: También ubicado en la parte trasera, el kit ofrece varios ajustes para colocar el soporte de la llanta trasera y poder así acomodar diferentes tamaños de rin/llanta. El soporte está acabado en una pintura negra resistente a la corrosión.

Kit de relocalización de la luz trasera de freno: El kit de relocalización de la luz trasera de freno permite a los propietarios añadir llantas de mayor tamaño en el soporte para llanta de refacción sobre la puerta trasera y reubicar

la luz trasera de freno en el centro de la llanta.

Tapetes de uso rudo: Con un diseño de contenedor de paredes altas, estos tapetes ofrecen máxima cobertura y protección del piso frente a humedad, nieve, lodo, tierra y suciedad. El juego formado por cuatro tapetes negros incluye un diseño terroso y un logo de Jeep rojo para los delanteros

Kit de tapetes de carga: El kit de tapetes de carga proporciona cobertura completa del área de carga de los asientos traseros. Incluye un tapete para el piso y dos piezas para los asientos traseros (en proporción 60/40). El Tapete es negro y cuenta con un logo Jeep color rojo.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>